

Paris, le 23/09/2024

Communiqué de Presse

Nomination de Madame Geneviève DARRIEUSSECQ Ministre de la Santé et de l'accès aux soins

L'**INPH** a pris acte de la nomination de Madame Geneviève DARRIEUSSECQ au poste de Ministre de la Santé et de l'accès aux soins.

A l'**INPH**, tous les praticiens hospitaliers et hospitalo-universitaires ont toutes les raisons d'être inquiets ayant gardé en mémoire les engagements du Président de la République Emmanuel MACRON en janvier 2023 faisant du système de santé son absolue priorité.

Depuis...5 ministres en 2 ans et demi !

Gageons que Madame Geneviève DARRIEUSSECQ tiendra les promesses du Premier Ministre Michel BARNIER en faveur de la santé en sachant s'exonérer du seul prisme comptable.

Rappelons que le Ségur a certes apporté des réponses mais certainement insuffisantes eu égard l'importance des postes vacants tant de postes de praticiens hospitaliers que d'hospitalo-universitaires qui perdurent.

Depuis 2022 aucun des 4 ministres précédents n'a trouvé le temps d'organiser des débats indispensables tant sur la démographie que sur la démocratie à l'hôpital.

La certitude du devenir de ce gouvernement BARNIER permettra-t-il d'organiser un vrai grenelle sur le secteur ?

Nous souhaitons la bienvenue à Madame la Ministre Geneviève DARRIEUSSECQ.

En exercice depuis 2017 à différents titres et postes, l'**INPH** relève un avantage qui permettra une mise au travail rapide.

L'**INPH** dans ses différentes composantes hospitalières et hospitalo-universitaires est prêt.

Docteur Rachel BOCHER
Présidente de l'**INPH**